

Medio	Radio Cooperativa 93.3
Fecha	12/10/2016
Mención	Cones se desmarca del llamado de Aces de que liceos no sean centro de votación. Mención a la UAH.

Hay un ala del movimiento secundario que no quiere que los liceos se ocupen para la elección municipal del 23 de octubre. Se genera un quiebre.

- Despacho.

- La Cones sacó declaración en que se desmarca de la Aces, asegurando que no están de acuerdo en que de manera autoritaria los secundarios impidan que los ciudadanos ejerzan su derecho a votar. Esto a raíz que Aces llamó a sus colegios sean sede de votación.

- Ahora se realiza reunión entre dirigentes de la U. Alberto Hurtado en el Ministerio de Educación.

Menciones:

- Servel.

Conduce: Rodrigo Vergara.